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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 

 

日 時 平成28年10月16日（日）午後2時～3時30分 

場 所 福岡中央一丁目町内会集会所ホール（福岡中央一丁目町内会） 

参加者 35人 

  

主な意見等 

参加者  福岡中央公園の中にデコボコ部分があり、石も多いです。住民で

片づけもしていますがなんとかしてほしいと思います。 

 

市 長   検討していきたいと思います。 

 

 

参加者   上福岡図書館の前から福岡中学校の駐車場にある歩道と広場との

接道部分は木があって通りづらいです。下校の生徒と一般の人の通

行が重なって混雑しますので、木を取ってもらいたいです。 

 

市 長   通行しやすさについてどういう対応ができるか検討したいと思い

ます。 

 

 

参加者   福岡中央一丁目町内会には掲示板が３箇所しかありません。前に

市にお願いしたときは、私有地を見つけてそこの許可がでれば設置

したいとのことでしたが、実現していません。富田駄菓子屋付近に

市の負担で掲示板を作っていただきたいです。 

 

市 長   上福岡市の時代の古いものを撤去した経緯があります。今年度予

算上は１基分設置の費用を計上しています。設置申請を出していた

だければと思います。 
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参加者   公園には石だけでなく、木の根もありつまずきやすいです。なん

とかしてほしいと思います。 

 

市 長   対応を検討させていただきます。 

 

 

参加者   新河岸川の堤防は雑草の背が高くなります。川越市側より除草の

ペースが遅いです。対応をお願いします。 

 

市 長   埼玉県の管轄のため、県に要望をしていきたいと思います。 

 

 

参加者   他地区の公園の管理は市からどれくらいのお金が出ているのでし

ょうか。旧上福岡地域はシルバー人材センターに依頼して終わりに

しているらしいです。町内会としては、もっと整備してほしいと思

います。 

また、シルバーは葉だけ取って土が出てきてしまう。葉と一緒に

石もとってもらいたいです。 

 

市 長   旧大井地区は公園愛護会に対して補助金を出しているが少額です。

また市でも管理はしております。福岡中央公園は国有地であり勝手

に手が出せません。一般的に公共施設は市役所のものだという感覚

があると思いますが、実は市民のものであるということをご理解い

ただきたいと思います。もっと公園にお金をかけるのが正しいのか

判断する必要があります。これからの時代は自分たちでできること

はやって、違うところにお金をかけるのが理想であると思います。

トイレがない公園などもあり、設置要望をいただきますが、すべて

に対応するのは難しいので、改めて見直し、検討をしていきたいと

思っています。 

 

 

参加者   以前はいきいきクラブで公園の掃除を年２回やっていましたが、

今はシルバー人材センターがやっており、手が出せない状況です。 

 

市 長   可能であれば、皆さんにご協力いただきたいと思います。 
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参加者   福岡中央公園内の歩道横から公園に入るところに５ｍ離れて同じ

ような通路がありますが、必要があるのか疑問です。閉鎖して、新

しい花壇を作るとか、植栽をしてほしいと思います。 

 

市 長   閉鎖するとなると、住宅が密集している中でそれが可能であるの

か検証したいと思います。 

 

 

参加者   「子育てするならふじみ野市」とは具体的にはどういうものなの

か市長の意見を聞かせてください。 

 

市 長   具体的には保育所を去年は３園、今年は４園開園しました。近隣

より早いペースです。子育てサロンを設けて子育てについての疑問

の相談も行っています。教育費の比率は近隣より高く、６４億円を

計上しています。合併特例債が活用できることもありますが、学校

の空調の導入も川越市に比べて早いです。電子黒板やデジタル教科

書も取り入れており、西部教育事務所管内では断トツに進んでいま

す。これはとても評判が良く、教室が足りない状況も出てきていま

す。また、発達障がい児への対応を行うために発育・発達支援セン

ターを設置しました。子育てコンシェルジュも配置しました。 

 

参加者   待機児童数はどのくらいでしょうか。 

 

市 長   ２１人であるが、潜在的に保育園に入りたい人はもっといる可能

性があります。 

 

 

参加者   平和都市宣言はやっていますか。 

 

市 長   やっています。 

 

 

参加者   元気・健康都市宣言をしましたが、なかなか場所がなくてスポー

ツができる状況にありません。そのため公園をうまく利用するのも

一つの手であると思います。都市計画課と健康推進担当課と連携し

て、どうすれば市民が活用できるのか検討してもらいたいです。ス
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ポーツ推進委員を派遣するなども検討してもらいたいと思います。 

 

市 長   子どもたちのボール投げ禁止も課題ですが、工夫して公園の有効

活用も検討したいと思います。 


